

Anhand von Plänen erklärt Herr Hombitzer das Bebauungskonzept eines geplanten Büro- und Entwicklungszentrums in Müllenbach.

Herr Hombitzer zeigt das vorhergesehene Büro- und Entwicklungszentrum, bei dem die Halle eine Länge von 50 x 20 m und der Verwaltungstrakt 7 x 25 m aufweisen soll.

Grundsätzlich ist gegen die beabsichtigte Bebauung nichts einzuwenden, jedoch sollte der Baukörper weiter von der bestehenden Wohnbebauung abgerückt werden. Zudem ist es empfehlenswert eine Parkplatzanlage, welche an die Ruhezone der Wohngebäude angrenzt, zu verlagern. RM Christoph Beyer ergänzt, dass diese Planung bereits mit den Bewohnern besprochen worden sei und diese sich mit einer solchen Planung einverstanden erklärt hätten.